

**2024年2月22日、基礎研究室配属5年次学生さん研究発表会を行いました！**

基礎研究室配属のため、当研究室で研究に取り組んでくれた5年次学生さんの研究発表会を行いました！2か月の短い期間でしたが、4名の学生さんが、それぞれのテーマにしっかり取り組んでくれました。大学院生先生方の熱心な指導のもと、症例のまとめ、基礎実験、そしてしっかりしたプレゼンテーションを披露してくれました。終了後は千里中央のお好み焼きで盛大に打ち上げを開催しました！

みなさんお疲れさまでした。是非この経験を今後の学生生活や、将来の診療に活かしてもらえればと思います。

Department of Cardiovascular Medicine  
Osaka University Graduate School of Medicine

2024.2.22  
学生臨床研究室配属発表会

### ヒドロキシクロロキンがヒトiPS細胞由来分化心筋細胞の活動電位持続時間へ与える影響

一色 咲樹<sup>1</sup> / 奥野 翔太<sup>2</sup>

1) 大阪大学医学部医学科5年次  
2) 大阪大学医学部大学院医学系研究科 循環器内科学

2024/2/22 重症心不全内科 学生発表

### ドキシソルビシンがヒトiPS細胞由来分化心筋細胞へ与える影響

佐藤映輔  
医学部医学科5年

### デスモグレイン2欠損心筋症に対する治療法の開発

大阪大学医学部医学科5年次  
住田卓哉

Department of Cardiovascular Medicine  
Osaka University Graduate School of Medicine

### 全身性血栓症を繰り返したプロテインC欠損症の一例

大阪大学医学部医学科5年 三宅凜平

